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＜平成 29年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成 29年 11月 22日(水) 午後 6時 30分～ 

［会  場］東山公民館 

［参加者数］１７名 

［担 当 者］３班：◎岡本、○渋谷、黒岩、天日、本間、水間   （◎班長、○副班長） 

 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(1)民泊について 

① 農村部の空き家が増えてくる。民泊をうまく活用でき

ればと思う。 

 

 

 

② 農村部の空き家を活用するにしても、古く修繕が必要

な場合が多いと思う。そういう建物を活用する場合の

補助の検討が必要だと思う。 

(1)民泊について 

① 民泊新法は平成 30年 6月に施行される。まちなかだ

けではなく農村部の空き家活用も検討が必要だと思

う。施行に合わせて道条例が整備される予定と聞いて

いる。市としての条例等での規制は道条例によっては

検討が必要だと思う。 

② 補助については意見として受け取る。しかし、古い民

家など日本文化に触れることが出来る施設を求めて

来る観光客もいるので古さの活用も出来ると思う。 

 

(2)災害について 

① 昨年の災害について、河川の復旧や危ない箇所への対

応が遅れているように感じる。議会としても引き続き

要望し続けてほしい。 

② 災害復旧も必要だが災害が起きないような対策も進

めてほしい。 

③ 道河川や市河川と入りくんでいる箇所は道と市で連

携して早期の対応をして欲しい。 

④ 東山の河川は根本的な護岸工事などをしないとまた

(2)災害について 

① 市の管理部分についてはすべてではないが予算化し

て対応が進んでいるが、昨年は降雪により対応が遅れ

た箇所もあった。 

② 意見として受け取る。 

 

③ 意見として受け取る。 

 

④ 意見として受け取る。 
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意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

被害が出る。河川の整備は、東山村の時とかわってい

ない。東山は沢水が多いので他地域よりも被害が大き

くなる。地籍調査を進めているがそれに合わせて河川

の調査や河川の境界整備も合わせて進めてほしい。 

(3)その他 

① 東山はピークで 6,000人の人口がいたが今は 800人。

東山の人達は今行動を起こさなければと危機感を持

って色々取り組んでいる。議会も協力を願いたい。 

 

 

② 海外観光客が増えてきている。道を尋ねられたりする

が何を言っているのかわからない。会話が出来るよう

に支援が必要だと思う。 

③ 西達布の旅館が廃業するが地域でも買う人はいない。

ＮＰＯなどで運営も考えていきたいがノウハウがな

い。資金面や運営面で経営支援があれば教えてほし

い。 

④ 樹海小学校などの市有財産を地域で利用したいが大

きい施設は運営費の捻出が難しい。これから、農村部

でも高齢者がさらに増えてくるが、地域に留まりたい

と考える人も多い。樹海小学校など大きな施設でデイ

サービスなど出来るように支援をして欲しい。運営は

地域の人も協力してくれると思う。 

 

(3)その他 

① 議会としても東山地域の頑張りは素晴らしいと思う。

海外の方に、フォトカレンダーを見せるととても感動

をしていた。地域の良さを海外など広く発信するとよ

いと思う。地域の財産の活用をさらに進めると良いと

思う。 

② 意見として受け取る。 

 

 

③ 市だけではなく、国や北海道の補助制度の活用も検討

できると思う。まずは、企画振興課、商工観光課、商

工会議所などへ相談に行ってみてはどうか。 

 

④ 意見として受け取る。 

 

 


